

Síntesis Deportiva



Sergio Agüero, nuevo refuerzo de Barcelona

Luego de la derrota de Manchester City en manos de Chelsea en la final de la Champions League y a días de haberse despedido del elenco dirigido por Pep Guardiola como una leyenda en la Premier League, Sergio Agüero llegó a Barcelona para sellar su contrato con el conjunto Culé por dos años y fue presentado como nuevo compañero de Lionel Messi. Tendrá una cláusula de rescisión de 100 millones de euros.

Tras superar con éxito los chequeos, selló su vínculo con el Barcelona por dos años, fue presentado en el Camp Nou pasado por la tarde. Luego viajará a nuestro país para sumarse a la concentración del seleccionado de Lionel Scaloni de cara a la doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas y la Copa América 2021.

Roland Garros: Guido Pella avanzó y Juan Ignacio Lóndero quedó eliminado

Este domingo comenzó Roland Garros y ya tuvo actividad argentina con una buena y una mala. Guido Pella se impuso por 6-3, 7-6(4) y 7-5 ante el colombiano Daniel Galán, que llegó de la Qualy, en poco menos de tres horas y avanzó a la segunda ronda, donde el miércoles se medirá con el estadounidense Marcos Giron, que derrotó al búlgaro Grigor Dimitrov.

La acción para los tenistas de nuestro país continuó este lunes con la presentación de Francisco Cerúndolo ante el brasileño Thiago Monteiro y de Federico Delbonis contra el rumano Radu Albot en el cuadro masculino y de Nadia Podoroska, semifinalista en 2020, frente a la suiza Belinda Bencic. Por otro lado, Diego Schwartzman jugará el martes ante el taiwanés Lu Yen-hsun, al igual que Federico Coria contra el español Feliciano López y Facundo Bagnis frente al francés Benjamin Bonzi.

Reutemann fue internado nuevamente

Carlos Alberto Reutemann fue internado nuevamente en el Sanatorio Santa Fe. Según trascendidos, el también ex gobernador de la provincia de Santa Fe ingresó para someterse a nuevos estudios por el cuadro de anemia que padeció y que le demandó varios días de internación, tanto en la capital provincial como en Rosario.

El sábado se había informado que Reutemann permanecía en internación domiciliaria, pero en las últimas horas el domingo fue internado en el sector de cuidados comunes según indica el parte de la Clínica de la ciudad de Santa Fe.

Recordamos que Reutemann había sido dado de alta el viernes 21 de mayo, luego de permanecer durante 16 días internado debido a un cuadro de anemia.